

# Les servants de messe unis à Marguerite Bays



PAR CHANTAL ROSSET  
PHOTOS: ANDRÉ BISE

Un temps fort des servants de messe de la paroisse Saint-Laurent d'Estavayer nous a amenés à la fin du mois d'août à Siviriez sur les pas de notre future sainte Marguerite Bays. Cette journée fut remplie de découvertes, de joie et de chants. Nos coeurs ont été touchés tout particulièrement par la vie simple de Marguerite toute donnée à Dieu et aux plus pauvres. Le 13 octobre dernier, jour de la canonisation de Marguerite Bays à Rome, nous

avons voulu nous unir à cette fête en invitant les servants à venir à la collégiale d'Estavayer et en reprenant dans la joie les cantiques que nous avions chantés dans la chapelle de Notre-Dame du Bois.

Cette messe fut aussi un très beau moment de collaboration intergénérationnelle entre chœur mixte, servants et assemblée avec pour même objectif de rencontrer le Seigneur dans l'action de grâce.

